

Educación, Cultura y Promoción Turística: Se inaugura la escultura de Pac-Man en el campus de Móstoles de la URJC

Fecha de publicación: 19/12/2014 0:00

Descripción:



La escultura icono de Pac-Man, donada por la empresa Bandai-Namoco, creadora y titular de los derechos del popular videojuego japonés, ha quedado esta mañana instalada en el campus de Móstoles de la Universidad Rey Juan Carlos, en una zona ajardinada entre el edificio de servicios y restauración y el aulario. Con esta iniciativa, Bandai-Namco ha querido reconocer a la URJC por ser la primera universidad pública de la Comunidad de Madrid que incluye en su oferta de titulaciones un Grado sobre Diseño y Desarrollo de Videojuegos.

Al acto de inauguración han asistido el embajador de Japón en España, Kazuhiko Koshikawa, el rector de la URJC, Fernando Suárez, la concejala de Educación, Cultura y Promoción Turística, Mirina Cortés, y Eduardo de Santiago, concejal adjunto de Festejos y Promoción Turística.

Más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.es

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles